

TAG DER AUSBILDUNG

UKM-Info 06/18

Tag der Ausbildung sehr gut besucht

Mehr als 100 Schüler und Schülerinnen informierten sich mit ihren Eltern über die spannende Ausbildung bei Bihler. Von den Ausbildern und Azubis erhielten sie an fünf Stationen wertvolle Tipps über die sieben technischen und kaufmännischen Ausbildungsberufe. Daneben schauten sich die Schüler die Lehrwerkstatt mit verschiedenen Azubi-Projekten („Hau-den-Lukas“, „Go-Kart“) sowie bei Führungen das Werk Füssen genauer an. An mehreren Mitmachstationen wie einer Drehwürfelmontage und einer Lötübung führten sie selbst erste Arbeits-

schritte durch. Ein besonderer Service an diesem Tag: Schüler konnten ihre Bewerbung gleich vor Ort prüfen lassen und sofort einreichen. Am Gewinnspiel nahmen alle fleißig teil.

Ein herzliches Dankeschön geht an die 30 Azubis und ehemalige Azubis, die an den Berufsstationen, bei der Werkführung, am Willkommensstand und am Kiosk mitgeholfen sowie Getränke und Essen besorgt und Kuchen gebacken haben.

